Jahreshauptversammlung der KKSG Sulzbach ernennt 4 neue Ehrenmitglieder

16 **Mär** 2018

Von Tina Kuhn, (Kommentare: 0)

Am Sonntag, den 11. März fand die Jahreshauptversammlung der Klein-Kaliber-Schützengesellschaft 1926 e.V. Sulzbach mit 47 Anwesenden statt. Im Mittelpunkt standen Berichte und Rückblicke auf das vergangene Jahr 2017. Zudem wurden Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Verein und für besondere Verdienste ausgezeichnet.

Nach der Begrüßung und dem Totengedenken durch den 1. Schützenmeister Manfred Kuhn richtete der 1. Bürgermeister Peter Maurer seine letzten Grußworte als Chef der Marktgemeinde Sulzbach an die Versammlung. Er lobte die gute Zusammenarbeit mit dem Verein und die professionelle Arbeit der Vorstandschaft über die Jahre. Der 1. Gauschützenmeister Otto Rummel lobte in seinen Grußworten insbesondere die herausragende Jugendarbeit und die Präsenz der Sulzbacher Schützen bei Gauveranstaltungen.

Es folgten die Berichte des Schriftführers Martin Blank, des 1. Schützenmeisters Manfred Kuhn, des sportlichen Leiters Fabian Vad und der Jugendleiterin Michaela Kraus. Sie berichteten über die Aktivitäten des Schützenvereins im letzten Jahr sowie den sportlichen Erfolgen der aktiven Mitglieder bei Rundenwettkämpfen und Meisterschaften von Gau- über Deutsche bis zur Europameisterschaft. Thematisiert wurde auch die Einführung der neuen Disziplin Blasrohrschießen, welche immer populärer wird. Der Kassenprüfer berichtete über die positive finanzielle Situation des Vereins trotz der großen Investitionen in den letzten Jahren.

Schützenkönig der Aktiven ist Matthias Kuhn und bei der Jugend konnte Kevin Becker die Königswürde erringen.

Der 2. Schützenmeister Hans Weber führte schließlich zusammen mit dem 1. Gauschützenmeister Otto Rummel noch die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften und besondere Verdienste durch:

Für 25-jährige Mitgliedschaft wurde Klaus Ziemlich, für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Emmi Hahner (Entschuldigt), Kurt Schwarzkopf und Stefan Sommer geehrt sowie für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Karina Woller (Entschuldigt), Dr. Klaus Kunze, Hans Knopp und Werner Ziemlich mit dem goldenen Ehrenzeichen und Urkunde ausgezeichnet.

Ein Präsent als Dank ging an den aus dem Amt scheidenden Bürgermeister Peter Maurer für die langjährige gute Zusammenarbeit mit ihm und der Marktgemeinde. Außerdem bekam das Ehrenmitglied Rosemarie Hanus für das langjährige Überbringen der Geburtstagsglückwünsche einen Präsentkorb überreicht. Sie hat dem Verein viel Arbeit abgenommen und allen Mitgliedern seit Jahren viel Freude bereitet.

Für besondere Verdienste um die KKSG Sulzbach schlug der Ausschuss die Ernennung 4 neuer

Ehrenmitglieder vor. Als Ehrenmitglieder wurden Willi Reis, Werner Ziemlich, Jochen Schüßler und Manfred Kuhn von der Versammlung einstimmig angenommen.

Zum Schluss äußerte der 1. Schützenmeister Manfred Kuhn noch den Wunsch, dass sich mehr Mitglieder für die anstehenden Arbeiten bereit erklären zu helfen und appellierte an die Versammlung, dass nur dadurch der Verein vorankommt. Die jetzige Vorstandschaft kommt auch ins Alter und es müssen zukünftig noch mehr junge Schützenschwestern und -brüder Verantwortung im Verein übernehmen.

Der 1. Schützenmeister Kuhn erinnerte noch an die kommenden Termine und bedankte sich bei der Vorstandschaft und dem Ausschuss für ihre geleistete Arbeit im Verein. Mit "Alle ins Gold" und einem 3fachen "Gut Schuß" schloss er die Jahreshauptversammlung.



Kommentare

Einen Kommentar schreiben